maintenir ces prix dans les limites les plus raisonnables possibles, et nous serions peut-être en mesure de construire un immeuble de bureaux pour \$300,000 et la résidence pour \$250,000, au total \$550,000.

D. En comparant avec l'autre, si vous demeurez dans les limites de \$700,000, je pense que cela serait assez raisonnable comparé aux autres. Mais c'est beaucoup d'argent.

M. MacInnis:

- D. Au sujet de l'emplacement des bureaux de Paris—vous avez acquis l'emplacement récemment?—R Oui.
- D. Ávez-vous des chiffres séparés pour le terrain et l'immeuble tels qu'ils sont actuellement?—R. Non, ils furent l'objet d'une seule transaction, terrain et construction vendus comme parcelle.
- D. Quelle est la superficie de ce terrain?—R. La maison était à l'origine une grande maison privée. Je n'en ai pas les dimensions, mais elles sont celles d'une grande maison privée donnant sur une rue, avec beaucoup d'espace à l'arrière, où il y a une cour assez vaste pour ajouter une aile au bâtiment actuel, afin d'élargir les bureaux. Nous avons besoin de beaucoup d'espace pour les bureaux à Paris en ce moment.

M. FULFORD: S'agit-il du bâtiment sur l'avenue Foch?

Le TÉMOIN: Non, celui-ci est sur l'avenue Montaigne. La propriété de l'avenue Foch vient d'être louée et sera abandonnée.

M. Low: Quels sont vos plans au sujet du nouvel emplacement?

Le témoin: Il y a le choix entre deux plans: utiliser le bâtiment actuel avec des énovations, ou en détruire une partie et construire nouveau; mais aucune décision officielle n'a été prise. Nous avons soumis ces plans au comité des Finances et la question n'a pas encore été résolue.

M. Green: Quel rapport faites-vous entre votre personnel de Rome et celui de Paris?

Le TÉMOIN: Il est certainement plus restreint.

M. Graydon: En ce cas vous voudrez sous-louer une partie des locaux de Rome, je suppose?

Le TÉMOIN: En Italie le personnel est de 23; à Paris, de 57.

M. Green:

- D. Vingt-trois et 57?—R. Cela ne représente, évidemment, que les employés des Affaires extérieures.
- D. Eh bien, si vous comptez tous ceux qui utiliseront ces deux locaux, combien y en aurait-il à Rome et combien à Paris?—R. Je ne pourrais vous donner des chiffres pour les autres ministères. A Paris comme à Rome nous aurions des représentants du ministère du Commerce, de la Défense nationale, du service d'Immigration, les médecins de la Santé qui travaillent avec eux, et certainement le personnel à Paris serait plutôt plus nombreux qu'à Rome.
 - D. Il serait probablement beaucoup plus nombreux, n'est-ce pas?

Le président: Évidemment les bureaux occupés par le ministère du Commerce et autres ministères à Paris sont en dehors du bâtiment principal.

M. Green: Mais je n'ai posé de question que pour le personnel qui emploiera les locaux respectifs.

Le témoin: Aux Pays-Bas, 17 employés des Affaires extérieures.

M. Low: Comment arrivez-vous au type de bâtiment, le type de bâtiment pour bureaux dont vous avez décidé?